





## Area de Derechos Sociales

## LAS PERSONAS LA SEMANA DE **MAYORES** ALCANZA SU 28 EDICIÓN QUE SE CELEBRARÁ **ENTRE EL 9 Y EL 14 DE MAYO**

El Paseo del Parque y el Eduardo Ocón serán los escenarios de las distintas actividades y talleres que realizan las personas mayores durante todo el año en asociaciones y entidades de todos los distritos de la ciudad

04/05/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales, organiza un año más la Semana de las Personas Mayores. El concejal de Derechos Sociales, Francisco Pomares, ha informado hoy sobre la programación de la 28 edición que se celebrará entre el próximo martes 9 y hasta el día 14 de mayo en el Paseo del Parque y en el recinto Eduardo Ocón y comenzará con la Pasarela de las Personas Mayores en la plaza de la Constitución a partir de las 19:00 horas. En ella, desfilarán 138 personas mayores que fueron seleccionadas durante el casting de moda que tuvo lugar el pasado 6 de marzo.

Así, durante 6 días casi 3.000 mayores participarán en las actividades para mostrar los trabajos realizados durante los talleres que organiza el Area de Derechos Sociales en colaboración con la Asociación Prosalud durante todo el año en los centros sociales y centros ciudadanos de los 11 distritos de la ciudad de muy diversas disciplinas como manualidades, pintura, baile de salón, yoga, Tai Chi, baile regional, corte y confección, teatro, coros, coral polifónica, expresión corporal, prensa, radio, etc., además de talleres de memoria, estimulación cognitiva y prevención de la soledad no deseada y el aislamiento social.

La muestra, ubicada en el Paseo del Parque, va a contar con 40 expositores donde se presentan una parte de los trabajos realizados por los participantes. El horario de apertura será por la tarde, de 18.00 a las 21:00 horas, miércoles, jueves, viernes y sábado y de 11:00 a 13:30 horas el domingo. Por su parte, el Eduardo Ocón será el escenario de las representaciones de artes escénicas y coreografías.

La 28 semana del Mayor, como cada año, acogerá el concurso de pintura para seleccionar el cartel de la caseta de 'El Rengue' de la Feria de Málaga 2023. Las diferentes propuestas que los mayores realizan en los talleres de pintura quedan expuestas durante la semana, a la espera del fallo del jurado, que tendrá lugar el último día de la muestra.















1







Por último, también habrá un expositor en el que el Consistorio dará a conocer los contenidos del Centro de Envejecimiento Saludable que aglutina la oferta de talleres del Proyecto de Memoria y Estimulación Cognitiva con un expositor informativo.

En esta edición estarán presentes, como cada año, los centros de participación activa Trinidad y Perchel de la Consejería de Inclusión Social de la Junta de Andalucía y, se unen Cruz Roja Española, Fundación Harena, Teléfono de la Esperanza, Hagamos Hogar y Fundación La Caixa que darán a conocer durante estos días el trabajo que realizan, en colaboración con el Área de Derechos Sociales, en la prevención de la soledad no deseada y el aislamiento social de las personas mayores.

Más información y programa en: https://derechossociales.malaga.eu/







